
Avola.  A  fuoco  nella  notte
una  Fiat  Punto  parcheggiata
in via Catalani, l'incendio è
doloso
E’  di  origine  dolosa  l’incendio  che  la  notte  scorsa  ha
distrutto  la  Fiat  Punto  di  avolese.  La  vettura  era
parcheggiata in via Catalani. L’allarme è scattato all’una e
mezza. Gli agenti del locale commissariato sono intervenuti a
seguito di una segnalazione telefonica, insieme ai vigili del
fuoco, a cui sono state affidate le operazioni di spegnimento
del  rogo.  I  rilievi  successivi  hanno  fatto  emergere  con
chiarezza che si è trattato di un gesto volontario.

Pachino.  In  fiamme  una
Peugeot,  incerte  le  cause
dell'incendio
Non è ancora chiaro se si sia trattato di un corto circuito o
di un incendio doloso. La polizia sta indagando sull’incendio
dell’auto di un uomo, residente a Pachino. Le fiamme hanno
avviluppato ieri la sua Peugeot. I vigili del fuoco hanno
domato  il  rogo,  fornendo  i  primi  elementi  utili  agli
investigatori  per  avviare  gli  accertamenti  del  caso.
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Siracusa.  Fondi  per  i
progetti  culturali.  Capitale
europea o no, il Governo si
impegna a reperirli
Fondi per la cultura, da reperire nell’ambito del Programma
Italia 2019, nonostante l’esclusione di Siracusa e del Sud Est
dalla corsa verso il titolo di Capitale Europea della Cultura.
Se il capoluogo ed il territorio che ambiva al riconoscimento
è fuori dai giochi, dal punto di vista della “competizione”,
non tutto sarebbe perso, esattamente come ha preannunciato
ieri l’assessore comunale alle Politiche culturali, Alessio Lo
Giudice.  A  dargli  manforte,  confermando  che  esiste  una
possibilità  per  realizzare  i  progetti  redatti,  è  la
parlamentare del Pd, Sofia Amoddio. “L’esclusione di Siracusa
brucia-  riconosce  la  deputata-  ma  lo  sforzo  di  chi,  in
pochissimo tempo, ha portato avanti un progetto concreto per
valorizzare la nostra provincia dal punto di vista culturale,
non andrà perso”. La possibilità a cui Amoddio fa riferimento
è quell’ordine del giorno , firmato da alcuni deputati, tra
cui  la  democratica  siracusana,  che  impegna  il  Governo  ad
individuare strumenti idonei nell’ambito della programmazione
2014/2020, così da sostenere il programma Italia 2019 “quale
rilevante  opportunità  per  la  valorizzazione
della progettualità espressa dalle città candidate a Capitale
europea  della  cultura  e  quale  occasione  fondamentale  per
sostenere la ripresa economica,sociale e culturale del Paese”.
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Siracusa.  Vigili  urbani,
"servizio  da  potenziare  nei
quartieri"
Audizione  in  commissione  consiliare  Decentramento
amministrativo  e  Partecipazione  per  il  comandante  della
Polizia  Municipale,  Enzo  Miccoli  e  l’assessore  ai  Vigili
urbani, Silvana Gambuzza. Un incontro, quello convocato dal
presidente Gaetano Favara, che segue una precedente riuinione,
lo scorso settembre. Lo scopo era quello di fare il punto
della situazione alla luce riorganizzazione degli uffici e dei
servizi  gestiti  da  Miccoli,  soprattuttoin  riferimento  alle
circoscrizioni.  La  presenza  degli  agenti  della  polizia
municipali in ogni quartiere della città rimane prioritario,
ma  secondo  i  componenti  della  commissione  Decentramento
sarebbe  necessario  migliorare  il  servizio,  rendendolo  “più
efficiente e in linea con le aspettative dei cittadini”. “Un
buon lavoro- secondo Favara- quello svolto in questi mesi,
soprattutto se si considerano le limitare risorse economiche a
disposizione”. La commissione dovrebbe, adesso, concentrare le
proprie attenzioni sul versante del contrasto all’abusivismo e
del miglioramento della viabilità e della sicurezza.

Siracusa.  Smontato  l'albero
di  Natale  ecologico,  "Festa
del riciclo" in piazza Duomo
Una festa, ma anche il passaggio successivo all’allestimento
dell’albero di Natale ecologico in piazza Duomo, nell’ottica
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dello smaltimento differenziato dei rifiuti. A conclusione del
progetto “NataleReciclando 2013- Un’EcoStella per Siracusa”,
gli  assessorati  alle  Politiche  culturali,  all’Ambiente,
insieme alla Biblioteca comunale e a “Rifiuti Zero” hanno
organizzato la “Festa del Riciclo delle EcoStelle”. Questa
mattina, in piazza Duomo, si sono ritrovati , alla presenza
del vice sindaco, Francesco Italia, tutti coloro i quali hanno
contribuito  all’allestimento  dell’albero  ecologico:  le
associazioni, le scuole, i singoli cittadini. Le diverse parti
saranno opportunamente differenziate.

 

Calcio  a  5.  L'Holimpia  in
autogestione  e  con  un  moto
d'orgoglio.  Cutrale  :  "Mai
più come a Sortino"
L’Holimpia ha toccato il fondo e deve subito rialzarsi. E’ un
imperativo categorico quello che parte dalla società di calcio
a cinque, soprattutto dopo la netta sconfitta di sabato a
Sortino.  Un  9-1  che  brucia,  anche  se  è  frutto  di  una
situazione eccezionale, viste le tante assenze e la mancanza
di una guida in panchina dopo le dimissioni di mister Spadaro.
Una squadra in autogestione, con un calendario non propizio
davanti. Domani gli aretusei saranno ospiti a Belpasso de La
Madonnina,  squadra  in  lotta  per  un  posto  nei  playoff.  In
attesa di un nuovo tecnico, in panchina andrà il dirigente
accompagnatore Concetto Vasile. La voglia di recuperare non
mancherebbe. Il gruppo si allena al massimo delle proprie
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sotto  la  guida  del  capitano,  Seby  Cutrale.  Proprio  dal
difensore parte un messaggio chiaro. “E’ arrivato il momento
in cui ciascuno di noi deve prendersi le sue responsabilità –
commenta  il  giocatore  biancazzurro  -.  Non  possiamo  e  non
vogliamo più fare figure come quella di Sortino . Sappiamo che
domani  sarà  una  partita  complicata  ma  faremo  del  nostro
meglio”.Cambiano  anche  gli  obiettivi.  La  classifica  resta
positiva ma all’Holimpia servono almeno altri sei punti per
tagliare aritmeticamente questo traguardo.

Siracusa.  Brogli  alle
regionali,  Gennuso  sentito
dal  procuratore  capo.  L'ex
deputato  regionale:
"Consegnate  le  prove  degli
imbrogli"
Un verbale di cinque pagine, contenente la deposizione dell’ex
deputato  regionale,  Pippo  Gennuso  sui  presunti  brogli
elettorali alle regionali del 2012 in alcune sezioni della
provincia di Siracusa. Come anticipato ieri, l’ex parlamentare
autonomista  dell’Ars  è  stato  sentito,  questa  mattina,  dal
procuratore  capo  della  Repubblica  di  Siracusa,  Francesco
Giordano. Un’audizione che si è protratta per tre ore, nel
corso delle quali Gennuso ha raccontato tutto ciò che, su
questa vicenda, sa e pensa. L’ex esponente del Movimento per
l’autonomia ha consegnato al procuratore 18 documenti, che
ricostruiscono quanto, secondo lui, sarebbe accaduto.“Ho fatto
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notare al dottor Giordano – ha detto l’ex deputato all’uscita
dal palazzo di Giustizia – che il candidato alla presidenza
della  Regione  della  coalizione,  di  cui  facevo  parte,
 Gianfranco Miccichè, ottenne, in base al conteggio delle
schede,  838 voti. Nei verbali – che a mio giudizio sono stati
sostituiti a Melilli, fu trascritto da una mano maldestra, che
tutti  i  candidati  della  coalizione  hanno  ottenuto  630
preferenze.  Impossibile  che  si  sia  trattato  di  un  voto
disgiunto di oltre il 20%, in quanto in tutta la provincia non
ha superato il 2 per cento”. Gennuso ha anche detto di non
credere all’allagamento dello scantinato del tribunale in cui
erano  custoditi  i  plichi  da  sottoporre  a  verifiche,  come
predisposto dal Cga di Palermo. Per provare quanto sostiene,
ha presentato una relazione dell’Ufficio tecnico del Comune di
Siracusa, sezione Lavori pubblici ufficio manutenzioni, che
attesterebbe  che  che  la  ditta  incaricata  si  limitò  ad
effettuare l’espurgo della condotta fognaria del “corpo A”
della struttura. mentre l’ufficio in questione si troverebbe
in  un  altra  zona.  Il  14  gennaio  la  vicenda  tornerà  al
consiglio di giustizia amministrativa, che per quella data ha
fissato una nuova udienza. “Sono fiducioso nel lavoro che
svolgerà la Procura.  Per quanto riguarda il Cga – conclude
Gennuso – di fronte ad un fatto gravissimo, aspetto soltanto
un’ordinanza che stabilisca il ritorno alle urne in quelle
sezioni dove si sono verificati i brogli”.

Siracusa. Parco archeologico,
'volata'  finale.  Entro  fine

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-parco-archeologico-volata-finale-entro-fine-mese-il-parere-del-comune-e-la-consegna/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-parco-archeologico-volata-finale-entro-fine-mese-il-parere-del-comune-e-la-consegna/


mese il parere del Comune e
la consegna
Mancano 20 giorni all’emanazione del parere del Comune di
Siracusa  sulla  perimetrazione  del  parco  archeologico.  Un
termine,  quello  del  31  gennaio,  imposto  dalla  legge  per
rientrare nel termine dei 45 giorni decorrenti dalla consegna
della proposta, che risale allo scorso 19 dicembre. Sul tema,
da diversi mesi, alcune associazioni e comitati della città
conducono  una  battaglia,  mediatica  e  non  solo.  Tra  i
protagonisti  di  questo  pressing,  Marcello  Lo  Iacono  di
Plemmirio blu. Ancora una volta, l’esponente dell’associazione
ambientalista ripercorre l’intera vicenda, dal 2000 , quando
venne pubblicata sulla gazzetta ufficiale della Regione la
legge sull’istituzione del sistema dei parchi archeologi, ad
oggi. Iter lungo, complesso, pieno di ostacoli e di marce
indietro.  “Se  le  date  fornite  all’epoca  fossero  state
rispettate- sottolinea Lo Iacono- avremmo la certezza di 40
milioni di euro da spendere localmente”. Le cose sono, però,
andate diversamente. Le proposte di perimetrazione si sono
succedute,  con  “condizionamenti-  secondo  l’esponente  della
società civile- e particolarismi della politica”. Ipotesi di
un parco sempre più ridotto nei suoi confini, fino al nuovo
lavoro di perimetrazione, che sarebbe- per Lo Iacono- quello
giusto, da difendere “con le unghie e con i denti, perchè non
si continui lo scippo immondo alla città e alle generazioni
future di un tesoro forse immeritato”. La Soprintendenza ai
Beni culturali e ambientali dovrebbe inviare la proposta a
Palermo,  con  il  parere  dell’amministrazione  comunale.
Passaggio  successivo,  la  decretazione  del  parco.
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Siracusa.  Auto  "ariete"
sfonda la vetrina del negozio
di abbigliamento Messina. Le
immagini
E’ l’ennesimo caso del genere, sempre nella stessa zona. La
notte scorsa ignoti avrebbero sfondato la vetrina di un noto
negozio di abbigliamento di piazza Adda utilizzando un’auto
“ariete”,  per  introdursi  nei  locali  e  mettere  a  segno  il
furto.  Già nelle scorse settimane, per ben due volte, lo
stesso  sistema  è  stato  utilizzato  ai  danni  di  altri  due
esercizi commerciali di via Ciane.  L’allarme questa volta è
scattato intorno alle due. Pochi minuti dopo, i carabinieri
del nucleo radiomobile erano sul posto ed hanno constatato
che, probabilmente per la fretta o perché disturbati, i ladri
non  hanno  fatto  la  razzia  che  probabilmente  si  erano
prefissati. L’entità del danno è in fase di verifica. Non si
tratterebbe, comunque, di grosse cifre.

Le immagini

Siracusa. Parte una delle 8
linee del piano straordinario
per  le  aree  a  rischio
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ambientale.  Cirone  Di  Marco
(Pd):  "Garantire  il
finanziamento  anche  nei
prossimi anni"
Attivata  una  delle  8  linee  d’azione  indicate  nel  piano
straordinario  di  interventi  sanitari  nelle  aree  a  rischio
ambientale della Sicilia. La Regione avrebbe aggiunto fondi ai
trasferimenti ordinari alle Asp. Questo consentirebbe di fare
partire  il  monitoraggio  dell’inquinamento  e  la  prevenzione
primaria  e  secondaria  degli  effetti  potenzialmente  dannosi
sulla salute dei residenti. A Priolo, come a Gela, Milazzo,
Biancavilla, l’azienda sanitaria potrà contare su un milione
di  euro  che  starebbe  impiegando,  in  questa  fase,  per  la
prevenzione  delle  malattie  cardiovascolari,  patologie  che
risultano tra le più critiche e invalidante e che riguardano
uomini e donne. Soddisfazione viene espressa dalla deputata
regionale del Pd, Marika Cirone Di Marco, che va, però, oltre.
“Un  lavoro  impostato  in  modo  corretto  –  fa  presente  la
parlamentare dell’Ars -deve garantire che il finanziamento non
riguardi solo il 2014 ma anche gli anni a venire”.
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